



Volker Mayer-Lay

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter des Wahlkreises Bodensee

Abgeordnetenbüro

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel: (0 30) 227 – 74 123

Fax: (0 30) 227 – 76 478

Volker.mayer-lay@bundestag.de

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 01. Oktober 2022

Caroline Bosbach ist das junge Gesicht der CDU

Caroline Bosbach war zu Gast bei einer Veranstaltung der CDU in Friedrichshafen. Eingeladen von Manuel Plösser, dem lokalen Vorsitzenden der CDU, zeigte sie in einem Vortrag im Café Gessler auf, wie junge Politik konservative Werte vertreten und dabei gleichzeitig zukunftsgerichtet agieren kann. Nach Herrn Plösser ein „oft künstlich aufgebauter Widerspruch“.

Der Vorsitzende der CDU im Bodenseekreis und Bundestagsabgeordnete für die Region, Volker Mayer-Lay, war ebenfalls zu Gast. Er betonte in seinem Grußwort, dass die 32-Jährige „längst aus dem „Namensschatten“ ihres politisch bekannten Vaters herausgetreten“ sei. Frau Bosbach „verkörpert das junge Gesicht der CDU“.

Caroline Bosbach wuchs in einem politischen Elternhaus auf. Ihr Vater, Wolfgang Bosbach saß 23 Jahre im Deutschen Bundestag. Sie selbst arbeitet heute ebenfalls im Deutschen Bundestag, engagiert sich in diversen Kontexten in der CDU und steht so beispielsweise dem Jungen Wirtschaftsrat vor. Gleichzeitig ist sie als Moderatorin und Autorin tätig.

Bei der Veranstaltung in Friedrichshafen stellte sie ihr erstes Buch „Schwarz auf Grün“ vor, welches sich mit den großen Themen im Bereich der Nachhaltigkeit auseinandersetzt. Das Buch erzählt, wie sie, Caroline Bosbach, in politisch verantwortungsvoller Rolle versucht, ihre Idee von einem zukunftsfähigen Land umzusetzen und Wähler dafür zu gewinnen. In einer Art Drehbuch für eine Miniserie geht sie dabei in verschiedenen Formaten drängenden Fragen wie zum Beispiel der

Zukunft der Atomkraft in Deutschland auf den Grund. Schon vor geraumer Zeit warnte sie vor einem verfrühten Atomausstieg. Dies bewahrheitet sich jetzt bitterlich.

Mayer-Lay betonte im Rahmen der Veranstaltung, wie wichtig Persönlichkeiten wie Frau Bosbach für die CDU, aber auch allgemein für die Politik sind. „Wir brauchen junge engagierte Kräfte, die konservative Werte in Zeiten größter Herausforderungen in neue politische Ideen übersetzen. Danke für den Besuch am fernen Bodensee!“